

Sept. 13/98 -

Estados

Contenderá Granados sólo en coalición

REFORMA/Redacción



PACHUCA.- EL PERIODISTA Miguel Angel Granados Chapa insistió ayer en que de no darse una coalición entre el Partido de Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática que apoye su candidatura al gobierno de Hidalgo, él no participará en la contienda por uno solo de esos partidos, aunque externó su confianza en que esta alianza se logre, luego de que el aspirante natural panista por la huasteca hidalguense, Juan Salvador Meyer, declinó a su favor.

Durante una conferencia de prensa a la que convocó el comité de campaña de Granados Chapa, el columnista reconoció que un partido de oposición por sí solo no podrá derrotar al tricolor en los

comicios gubernamentales del 21 de febrero de 1999, pero que una coalición permitiría contender con el PRI con la misma fuerza y de tal modo que cualquiera de los dos podría perder.

Granados Chapa detalló que las elecciones para gobernador en la entidad siempre han sido de pesos completos —encarnados por los aspirantes tricolores— y pesos gallo o mosca —la oposición—. De ahí, la importancia de esta oportunidad histórica de que se conforme una coalición que compita en igualdad de posibilidades con el partido oficial.

Acompañado por miembros de las dirigencias locales del Partido de Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática, el autor de la columna "Plaza Pública", reconoció que el panis-

ta Francisco Javier Berganza no ha trabajado por la coalición de partidos y todo indica que no lo hará, y en cambio el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista han manifestado su disposición para participar en una candidatura común.

Cuestionado sobre los cinco precandidatos del PRI al gobierno del estado, que en estos momentos hacen campaña (el senador José Guadarrama Márquez; el diputado federal Manuel Ángel Núñez Soto; el ex rector Gerardo Sosa Castelán; el legislador federal Orlando Arvizu Lara y Humberto Lugo Gil), Granados Chapa anotó que cualquier de ellos representa "intereses malolientes y desechables".

Anotó que la precampaña que llevan a cabo desembocará, como sucedió en



El aspirante en conferencia de prensa.

Huejutla, en enfrentamientos entre los aspirantes —"en realidad sólo son tres: Guadarrama, Núñez y Sosa"—, lo que provocará la salida de sus seguidores, "pero no de los precandidatos. Deben

continuar en el Partido Revolucionario Institucional para ser protegidos, especialmente Núñez Soto, ya que los otros dos, como sea, cuentan con una fuerza política propia".

Sugieren a Alcalde trabajar

Por Víctor Martínez

REFORMA/Veracruz



XALAPA.- EL SECRETARIO General de Gobierno, Salvador Mikel Rivera, "recomendó" al alcalde perredista de esta capital, Rafael Hernández Villalpando, dedicarse a trabajar y no responsabilizar a otras personas de la situación en que se encuentra el municipio.

"Ya declaré que lo que necesita es ponerse a trabajar el presidente municipal y dejar de culpar a otros de la falta de obra", declaró, después de que se le cuestionara sobre los actos que se han llevado a cabo en contra del alcalde perredista.

Abandonan al PRI 500 en Michoacán

UNIVERSIDAD
IBEROAMERICANA

SANTA FE

Informes e inscripciones en la Dirección de Difusión Universitaria. Prol. Paseo de la Reforma 880. Col. Lomas de Santa Fe. Tel. 267-40-50. Fax 267-42-24, 267-42-26. Horario continuo de 7.00 a.m. a 20.00 p.m. INTERNET <http://cronos.aul.uia.mx>

HUMANIDADES

PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN